



¡CONMEMORANDO EL BICENTENARIO DE LA BATALLA DE BOYACÁ!

Con la participación de estudiantes, docentes, padres de familia, y toda la comunidad educativa, nuestras instituciones educativas distritales llevaron a cabo jornadas y actividades en conmemoración del bicentenario de la Batalla de Boyacá.

Muchos de los actos contaron con diversas presentaciones culturales que hicieron alusión a esta importante fecha, donde los estudiantes reflexionaron y aprendieron sobre la importancia de este hecho histórico.

La conmemoración de la **Batalla de Boyacá** en las Instituciones Educativas, logra ser una oportunidad para reflexionar desde varios escenarios, entre ellos sobre la memoria histórica de nuestra nación y la importancia de continuar generando su recordación.



@SEDBarranquilla



Secretaría de Educación de Barranquilla



Sed_barranquilla



ALCALDÍA DE
BARRANQUILLA





DISTRITO Y UNICEF ALIADOS POR UNA EDUCACIÓN PARA TODOS

Con el propósito de garantizarle el derecho a la educación a todos los niños y jóvenes de Barranquilla, la Secretaría Distrital de Educación, en articulación con UNICEF y la Corporación Opción Legal, ha venido gestionando la atención a 200 niños migrantes, entre los 6 y 13 años, en básica primaria.

La estrategia llamada 'Círculos de Aprendizaje', se ejecuta en espacios comunitarios, ambientes protectores y completamente dotados para el ajuste de las necesidades de los niños durante su desarrollo.

Los estudiantes que se benefician con esta iniciativa se encuentran matriculados en instituciones educativas distritales y han sido priorizados por la administración distrital, con el acompañamiento permanente de líderes comunitarios en los sectores de Villas de la Cordialidad, Villas de San Pablo y Los Ángeles.

La secretaria distrital de Educación, Bibiana Rincón, aseguró: **"es muy satisfactorio ver el entusiasmo y la emoción de los niños que se encuentran vinculados a esta estrategia, recibiendo toda la atención y la educación de calidad, además del acompañamiento psicosocial a sus familias"**.



@SEDBarranquilla



Secretaría de Educación de Barranquilla



Sed_barranquilla



ALCALDÍA DE
BARRANQUILLA





¡RETO DISEÑA EL CAMBIO 2019!

‘Diseña el Cambio’ es un concurso liderado por la Fundación Terpel a nivel nacional y promovido en nuestra ciudad por la Secretaría Distrital de Educación, en alianza con la Cámara de Comercio de Barranquilla. Actualmente se encuentran participando 35 IED, y cada grupo ha postulado una propuesta para transformar la realidad de su comunidad, apuntando a cumplir con los objetivos de desarrollo sostenible.

Una vez cerradas las votaciones, Fundación Terpel evaluará los proyectos postulados y se darán a conocer los ganadores en el mes de octubre. Además se seleccionará el proyecto que representará a Colombia en el Encuentro Internacional en el Vaticano en noviembre de 2019.

Con esta iniciativa se busca desarrollar competencias básicas y habilidades como: empatía, productividad, comunicación y pensamiento crítico.

Para más información acerca de los proyectos que se encuentran participando, visita nuestra página web: <https://www.barranquilla.gov.co/educacion/reto-disena-el-cambio-2019>



@SEDBarranquilla



Secretaría de Educación de Barranquilla



Sed_barranquilla



ALCALDÍA DE
BARRANQUILLA





#QUÉNOTA: BARRANQUILLA CONTARÁ CON 3 NUEVAS SEDES DEL SENA

El alcalde de Barranquilla, Alejandro Char, reveló la gran noticia que la ciudad contará próximamente con 3 nuevas sedes del SENA.

Se trata de la sede de Servicios Administrativos ubicada en el barrio El Bosque, Comercialización y Servicios Financieros que se encuentran en la urbanización Las Cayenas.

El mandatario distrital destacó la transformación que tendrán las nuevas generaciones con estas nuevas sedes del SENA. "Hace muchos años no teníamos una sede nueva en la ciudad, solo teníamos 2, pero Barranquilla se ha expandido y sabíamos que debíamos acercar la formación a nuestros muchachos. Hoy es una realidad, ya no tienen que ir tan lejos. Esta es una gran apuesta social por toda nuestra gente", dijo.

Con estas 3 nuevas sedes Barranquilla sumará 11, de un total de 12 que están previstas. La restante corresponde a TIC y se entregará antes que culmine el presente año.

SABÍAS

QUE...

✓ Las sedes del SENA que ya fueron entregadas y están en funcionamiento son: Energías (Barrio Montes), Multilingüismo (Barrio San José), Logística y Transportes (Caribe Verde), Construcción (Villas de San Pablo), Industrias Creativas (Barrio Abajo), Refrigeración (Lipaya), Salud (San Roque), Hotelería y Turismo (Barrio Abajo).

✓ Las 3 nuevas sedes beneficiarán a 25.400 aprendices al año.



@SEDBarranquilla



Secretaría de Educación de Barranquilla



Sed_barranquilla



ALCALDÍA DE
BARRANQUILLA





ESTUDIANTES DE NUESTRAS IED, SE GOZARON EL FESTIVAL DE LA CANCIÓN EN INGLÉS

Al son de la música, la danza y con muestras artísticas, estudiantes de 36 colegios oficiales de Barranquilla asistieron a la final del Festival de la Canción en Inglés, organizado por la IED Comunitaria Metropolitana, con el apoyo de la Secretaría Distrital de Educación.

Durante la actividad, que contó con la participación de 36 colegios, los estudiantes pudieron compartir con la talentosa Jaziel, exparticipante que llegó a la final del programa La Voz Kids, quien actualmente se encuentra estudiando en la IED Rodolfo Llinás Riascos. "Estoy muy feliz de estar aquí, estos son unos concursos que nos ayudan mucho, nos enseñan que este idioma es súper importante para nuestras vidas y siempre nos llenan de mucho más aprendizaje", afirmó.

Para la secretaria distrital de Educación, Bibiana Rincón: "este concurso es maravilloso porque los niños y jóvenes se ven inmersos en el mundo de la música, demostrando todo su talento, y mejor aún, potencializando su aprendizaje en el idioma inglés, donde comparten con estudiantes de otros colegios, aprendiendo a través del juego y el arte".

SABÍAS

QUE...

✓ El Festival de la Canción en Inglés es un evento que se realiza desde el año 2009 y busca fomentar la práctica de competencias comunicativas a nivel oral, a través de una mejor pronunciación del idioma Inglés y la habilidad textual con la comprensión del lenguaje a través de los textos de las canciones.



@SEDBarranquilla



Secretaría de Educación de Barranquilla



Sed_barranquilla



ALCALDÍA DE BARRANQUILLA

